

スポーツの結果



第23回山都町ソフトバレーボール大会 9月25日・26日(中央体育館)
優勝：きーやん
準優勝：浜C体協
3位：水田ファミリー、りょーちゃん



第14回職場対抗バレーボール大会 10月1日～4日(中央体育館)
優勝：アグリカルチャー
準優勝：役場B
3位：中島 sho Hey!



山都町軟式野球協会秋季選手権大会 9月18日～21日(矢部中央グラウンド)
優勝：矢部高野球部 OB
最優秀選手：山本敏朗(矢部高野球部 OB)



第47回矢部地区体協対抗ソフトボール大会 9月12日～14日(矢部中央グラウンド)
壮年の部：優勝 御岳体協
準優勝 浜C体協
青年の部：優勝 御岳体協
準優勝 浜B体協

みんなでハロウィン♪

10月31日、潤徳小学童保育、浦川子供会、そして矢部小の有志の子ども達と、浜町のデイサービス施設「大地」の入所者の方々と交流イベントが、やままの会の主催で行われました。

当日は25名の子ども達が参加し、ハロウィンの歴史について学んだあと、使用できなくなった黒色や青色のゴミ袋に飾り付けをした仮装衣装を着たり、手作りカゴにお菓子を詰めて、「トリックオアトリート(お菓子をくれなきゃイタズラするぞ)」とハロウィンの合言葉を言いながら入所者の方々とお菓子の交換をしました。

参加した子ども達は「お菓子をあげたり、もらったりするのが楽しかった」などと楽しそうに感想を伝えてくれました。



ふれあい・スクールコンサート

10月10日～12日に「山都町ふれあいコンサート2018」、「第21回芸術鑑賞会スクールコンサート」が行われました。今回はNHK交響楽団首席フルート奏者の甲斐雅之さん、ハープ奏者の早川りさこさんが素晴らしい演奏を披露されました。スクールコンサートの矢部会場では、今年度で閉校になる御岳小学校の校歌を演奏され、子ども達の心に残るコンサートとなりました。子ども達と来場者は、フルートとハープが共に響きあう、優雅なひとときを楽しみました。



子ども達が安全・安心に暮らせるように…!

10月11日、山都警察署で、ボランティア団体や警察等による平成30年全国地域安全運動出発式が行われました。

式のはじめに、表彰状伝達式を行い、山都地区少年警察ボランティア会長の矢島修氏が『全国防犯協会連合会防犯栄誉銅章』を受賞されました。



梅田穰山都地区防犯協会会長(山都町長)、佐藤勝也山都警察署長からの挨拶の後、さくらんぼ愛園の園児達が元気いっぱいにと太鼓演奏を披露してくれました。参加者はその姿を見て「山都町の未来を担う子ども達のために、引き続き安全・安心に暮らせる活動をしていかなければ!」と改めて心に誓いながら、街頭パトロールへ出発していきました。

平成30年度熊本県ご長寿 かがやきよかライフ表彰

9月19日、熊本県庁にて、「平成30年度熊本県ご長寿かがやきよかライフ表彰式」がありました。この表彰は、県内に在住するおおむね100歳の方で、社会との関わりを持ちながら、心身ともに健康で長寿を楽しみ、自分らしくかがやいた生活を送られている方を「ご長寿かがやきよかライフ」の実践者として表彰するものです。

本年度は県内で4名の方が受賞され、山都町から田上ナツエさん(下市・100歳)が表彰を受けられました。



お茶でうがいをして風邪を予防しよう!

10月24日、大川保育園の園児達に、山都町茶振興会の後藤孝徳会長からうがい用のお茶が贈呈されました。

山都町茶振興会では、風邪やインフルエンザの予防として、お茶の渋みを少なくして、うがいしやすく加工したうがい用のお茶を毎年、町内の保育園、小・中学校に、配布されています。うがい用茶の茶葉は、生産農家の方々より無料提供されており、今年も約200キロの茶葉を提供されました。

後藤会長は「うがい茶を使い、風邪をひかずに元気に遊んでほしい。」と園児達に話されました。

